

## より良い有田市をめざして ～ 新都市公園の整備 ～



有田市が誇るトップアスリート、文成中学校出身の生馬 知季選手が、東京2020パラリンピック代表に内定されるという大変嬉しい知らせをいただきました。

スポーツを通じた生馬選手のこれまでのご努力に改めて敬意を表しますとともに、大会でのご健闘を祈念申し上げます。

元来スポーツが盛んな本市においては、スポーツを通じた健康増進活動や交流の場を創出しています。本広報4ページに掲載のとおり、BIG SMILEプロジェクトとして多くの方にご利用をいただいております「えみくるARIDA」周辺には、新都市公園を整備する計画で、いよいよ本格的に今年度より工事が始まることとなりました。

新都市公園は、平常時には子どもからお年寄りまで

さまざまな世代が集いスポーツを通じたコミュニティが育まれる拠点として、また、有事の際には復旧活動の拠点となる防災公園として、津波浸水想定深より高く盛土造成を行い、災害に備えた計画で整備を進めています。

また、公園整備にあたっては、重点計画として国庫交付金を配分していただくとともに、国道42号有田海南道路建設工事からの建設発生土を盛土整備に有効活用させていただくなど、国や県からも大きなお力添えをいただいています。

今後、令和6年4月オープンに向け、確実な予算確保や計画的な工事推進など、行政としての課題は引き続きありますが、防災機能を備え、こころとからだの健康を満たすことができる新都市公園を整備してまいりますので、皆様方のご理解とご協力よろしくお願ひ申し上げます。

有田市長 望月 良男

## 文成中学校出身 生馬 知季 選手

8/24 (火) ~ 9/5 (日)

## 祝！東京2020パラリンピック代表内定！

生馬選手は、17歳で車いす陸上をはじめ、現在は岡山県の「グロップサンセリテWORLD-AC」で練習を積まれています。この度、400mユニバーサルリレーと100mの代表に内定しました。皆さんで応援しましょう！

生馬選手からコメントが届いています！

この度、皆様が応援して下さったおかげで、東京パラリンピックの推薦内定を頂くことが出来ました。コロナ禍でトレーニング計画が思うように進まなかったり、一年延期となって不安が募る時期もありました。しかし、故郷の有田市からたくさんの方が温かい言葉を送って下さり、それが本当に励みで、苦しい時期を乗り越えることが出来ました。

いつも支えて下さっている皆様、本当に心から感謝申し上げます。情勢次第ではありますが、大会が終わり落ち着きましたら、お世話になった皆様に、また直接ご報告をさせて頂きたいです。本番でパフォーマンスを最大限に発揮できるよう残りの期間も精進して参りますので、引き続き、どうか応援よろしくお願ひ致します。

生馬 知季



広告 市収入の一部とするため有料広告を掲載しています。

より良い広報づくりのため、皆様のご意見ご要望を秘書広報課へお寄せください。



この広報紙は地球環境保護のために、植物油インキを使用しています。